



**Le portier camerounais, André Onana, pense que malgré la défaite, les Lions sortent de la compétition la tête haute.**

Après l'élimination douloureuse du Cameroun aux penalties face à l'Egypte (0-0, 1-3 après t.a.b), Vincent Aboubakar, capitaine de l'équipe, a fustigé la qualité du jeu de ses coéquipiers. « **C'est une grosse déception. On s'est fait éliminés malheureusement en demi-finale alors que la CAN était organisé au Cameroun. Dans le football, ça paye cash. On a une grosse équipe. Lorsqu'on a joué collectif, on a toujours gagné. Ce soir, chacun voulait montrer de quoi il était capable. Lorsque chacun veut faire ce qu'il veut, on passe à côté. Le résultat est là aujourd'hui. Chacun pense qu'à lui, ça a tout foiré** », a fulminé Vincent Aboubakar au micro de Canal +.

Interrogé à son tour par le même média, le gardien André Onana lui, s'est montré plutôt mesuré, protégeant au passage ses camarades qui selon lui ont tout donné. « **Ça ne s'est pas bien passé pour nous. C'est le football. On a été meilleurs que nos adversaires. On a dominé tout le match et on s'est créé plus d'occasions. Malheureusement, on ne les a pas concrétisées. Aux tirs-au-but, nous sommes tombés. C'est dur, c'est très dur. Je ne peux rien reprocher à ce groupe. Ces gars, ils ont tout donné. On a joué 120 minutes, ils sont allés à fond, ils ont tout donné. Honnêtement, on est restés positifs** ».